
野十三五冶以来袁茅山旅游
度假区通过全力推进基础设施
完善尧重点项目建设尧旅游产业
培育尧茅山品牌推广尧发展要素
保障尧三产融合发展等工作袁重
点打造一小时都市圈为目标市
场的长三角知名 野生态旅游休
闲地冶袁并围绕这一目标努力创
建野国家级旅游度假区冶遥 2016
年至今袁 茅山旅游度假区投入
近 30亿元完成了核心区 30平
方公里范围内的空间整理和三
纵六横共 9条总里程 20.7公里
的景区内部道路以及供水尧供
电尧通讯尧燃气等配套基础设施
的建设尧改造与提升袁同步完成
了景观尧亮化工程曰引进了一批
重点休闲尧度假尧养生类旅游产
业项目袁 实现了多家拳头型旅
游产品尧星级乡村旅游点开园曰
形成了一系列影响广泛尧 热点
集聚的茅山品牌形象遥 在 2017

年度省级旅游度假区综合考核
排名中袁茅山旅游度假区取得了
第三的优异成绩袁初步实现了经
济社会跨越式发展遥

明后两年袁茅山旅游度假区
将从高速度开发向高质量提升
方向转变袁 进一步补强功能项
目袁进一步完善基础设施袁进一
步强化运营管理曰项目引进建设
从求数量转向求质量袁从追求更
大转向更精袁顺应新形势袁培育
新业态袁抓重点尧补短板尧强弱
项袁实施野旅游精品工程冶曰坚定
实施创新驱动发展尧全域旅游协
调发展尧乡村振兴尧可持续发展
等战略袁 统筹推进社会经济尧旅
游文化尧生态文明等方面建设遥
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本报讯 12月 3日袁区委常
委会集体调研茅山旅游度假区
野十三五冶中期工作袁区委书记狄
志强主持会议遥 他指出袁茅山旅
游度假区要始终把握长三角知
名野生态旅游休闲地冶功能定位袁
对标国家级旅游度假区袁坚持项
目高质量尧开发可持续袁把茅山
旅游度假区打造成国家级旅游
度假区和金坛西部发展引擎遥

区委常委沈东尧 刘国新尧陈
锁龙尧陶伟尧孟敖祥参加集体调
研袁区领导王跃中尧陈春洪等参
加会议遥
会议听取了茅山旅游度假区

近三年来经济社会发展尧 今后两
年工作目标设定和推进举措等方
面情况的汇报袁 与会区领导就茅
山旅游度假区生态环境保护和旅
游开发等提出了意见和建议遥

狄志强对茅山旅游度假区
野十三五冶以来经济社会发展取得
的成绩给予充分肯定遥 他指出袁
野十三五冶以来袁茅山旅游度假区
党工委管委会在区委区政府的领
导下袁始终把握长三角知名野生态
旅游休闲地冶功能定位袁始终遵循
总体规划袁推进落实两个加快袁开

发建设取得了新成绩袁 金坛茅山
的知名度尧美誉度不断提升遥

就如何做好明后两年工作袁
狄志强提出两点要求院

一是准确把握茅山旅游度
假区发展方向遥要挖掘茅山深厚
的道教文化袁 把道教文化做足袁
把养生修性功能做深袁把茅山打
造成为中国著名的道教圣地曰要
对标国家级旅游度假区的要求袁
积极找差尧加快补缺遥 向先进旅
游度假区学习袁 借鉴成功经验袁
确保少走弯路遥凸显茅山旅游特
色袁创造发展优势袁全力冲刺国
家级旅游度假区曰要将茅山的开
发建设与薛埠镇的发展整体谋
划尧整体推进袁形成野三区冶联动尧
三产融合的发展模式袁推动茅山
开发溢出效应最大化袁推动茅山
成为金坛西部发展的引擎遥

二是推动茅山高质量开发和
可持续发展遥 要加快编制完成茅
山区域空间发展总体规划以及南
部片区控制性详细规划和城市设
计袁不断深化提升各类专项规划袁
发挥规划的引领作用曰 要坚持优
化管控线袁守住管控线袁对破坏生
态的开发坚决叫停袁 对提升生态

的项目积极上马袁 生态优势是茅
山的最大优势袁 在开发建设过程
中注重项目与生态尧自然的融合袁
防止城市化袁 发挥茅山最大的生
态优势曰要以项目引进的高要求尧
项目建设的严监管推动项目的高
质量和茅山开发的高质量曰 要根
据土地资源稀缺的现实袁 科学设
定基准地价袁确保资金可持续曰要
强化度假区各方面管理袁 不断提
升环境和服务袁通过精细化管理尧
高水平管理袁 不断提升茅山开发
的品质遥

狄志强要求袁 当前茅山旅游
度假区要再度梳理签约项目袁加
快推进在建项目袁 积极招引有实
力尧有经验尧有信誉的开发商参与
投资开发袁切实推进两个加快曰要
深化各类规划袁 坚持规划到每寸
土地袁不断提高规划的覆盖面尧深
化度和高质量曰要完善基础设施袁
坚持逐步推进尧 先急后缓的原则
有序推进曰要拓展旅游市场袁政府
与企业联合界定各自的职责和重
点袁深入合作袁共同推进曰要谋划
公司转型袁探讨混合所有制模式袁
茅山控股和度假区所属国有公司
要由工程建设为主向旅游运营为

主进行转型曰要强化党的建设袁确
保各项管理科学规范有效袁 确保
干部队伍充满活力遥

狄志强表示袁区委尧区政府
对茅山开发建设寄予厚望袁将一

如既往的支持茅山高品质开发尧
高质量发展遥希望茅山旅游度假
区领导班子和全体工作人员更
加努力袁 不断取得工作的新进
步尧茅山的新发展遥 孙婷

区委常委会集体调研茅山旅游度假区

坚持高质量可持续发展 全力打造国家级旅游度假区

本报讯 台资江苏百冠汽车配件项目于日前在开发
区开工遥 江苏百冠汽车配件项目总投资 3000万美元袁注
册资本 2000万美元遥 项目投产后预计销售额超 2亿元袁
年利润 2000万耀3000万元遥 该项目是近年来开发区对台
招商引资取得的重大突破袁 是我区历史上投资额最大的
台湾项目袁补充和完善了我区汽车零部件产业链袁对推动
我区汽车制造业发展具有积极意义遥

目前袁 开发区汽车制造产业聚集了整车制造尧 发动
机尧零部件尧锂离子动力电池等一批产业链项目袁拥有大
乘汽车尧 中航绿色电源科技园暨中航锂离子动力电池等
一批龙头型企业和一大批配套企业遥 新能源汽车初步形
成了涵盖整车尧动力电池尧电控尧充电设备及其它零部件
的产业链条袁汇聚了一批行业领先企业袁已经形成较为完
整的锂离子动力电池产业链遥

目前袁 开发区已经形成了以大乘汽车为代表的国内
一流的汽车整车及关键零部件智能生产基地袁 加上一大
批关键零部件企业的集聚袁 以及金坛汽车科技产业园的
集群效应袁企业之间的互补能力迅速增强袁这为我区将汽
车培育成首个千亿级产业集群壮大了基础遥

区领导刘小平尧周新生尧黄克洪参加了开工仪式遥
黄帅 臧风华
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本报讯 12月 5日袁 野银
行行长园区行冶 活动走进贝特
瑞 渊江苏冤 新材料科技有限公
司袁 深入了解企业的发展现状
和资金需求袁 促进银企有效对
接互动袁 实现合作共赢遥

多年来袁 贝特瑞在新能源
材料领域孜孜以求尧 持续创
新尧 不断超越袁 引领着锂离子
电池材料的发展方向遥 经过十
余年的努力袁 贝特瑞现已发展
成为锂离子负极材料行业市场

占有率全球前列的行业领先企
业遥 在产品研发上袁 贝特瑞坚
持 野快半步冶 的创新理念袁 以
野差异化尧 创独特尧 创唯一冶
为研发战略袁 产品市场竞争力
强劲遥

活动中袁工商银行尧浙商银
行尧农业银行尧中国银行等 9家
金融机构分别介绍了自身特色
金融产品及信贷政策袁 银企双
方也开展了个别深入交流遥

近年来袁 通过组织召开行

长联席会议尧 野银行行长园区
行冶 等活动袁 全区内银行机构
创新金融产品和金融服务袁 深
度助力实体经济发展袁 加大对
优质企业尧 重点骨干企业技术
改造的信贷投入袁 主动对接小
微企业袁 将更多的信贷资源向
实体经济倾斜袁 逐步提高制造
业贷款占全部贷款比例袁 金融
支撑更加有力遥

副区长周新生参加活动遥
臧风华

野银行行长园区行冶活动走进贝特瑞

本报讯 12 月 4 日下午袁
苏州市吴中区人大常委会代表
团来坛袁 调研人大代表之家建
设运行情况袁 我区人大常委会
副主任王艳红陪同遥

在儒林镇人大代表之家袁
吴中区人大常委会代表团仔
细查看了该镇人大代表之家
的宣传栏尧选民接待室尧人大
代表接待点等基础设施建设
情况以及各项制度的制定尧执
行情况袁并详细了解了我区人
大代表活动频率尧选民反映问
题途径尧工作中遇到困难及处
理等相关情况遥

今年以来袁我区按照有场
所尧有标识尧有制度尧有专人尧
有设施尧有保障的要求袁规划

建设镇级人大代表之家 9 家尧
村级人大代表之家 20 家尧人
大代表联络工作站 106个遥 通
过各级人大代表之家袁各级人
大代表组织开展了视察调研尧
执法检查尧工作评议尧学习培
训尧联系人民群众尧向选民述
职等一系列活动袁致力于把人
大代表之家建成人大代表学
习培训之家尧 履职交流之家尧
服务群众之家尧 帮扶解困之
家尧宣传人大之家遥

吴中区人大常委会代表

团高度赞扬了我区人大代表
之家建设及运行情况袁认为我
区人大代表之家富有特色尧成
效显著袁做到了规范建野家冶尧
科学管野家冶尧灵活用野家冶袁尤
其是在充分融合资源尧将人大
代表之家接待群众窗口融入
到便民服务体系之中袁近距离
接待选民尧服务群众袁把群众
的呼声和反映变成民意袁切实
把人大代表之家办到实处等
方面值得他们学习借鉴遥

左玲

苏州吴中人大来坛考察代表之家建设

大乘汽车作为一家以野年轻化尧智能化冶为战略核心袁同时
拥有传统能源和新能源造车资质袁 并以 SUV领先战略覆盖全
品类的全新中国汽车品牌袁自成立以来袁始终坚守实业袁坚持创
新袁聚力前行遥 臧风华 赵小君 文/摄


